

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE JULI 2021 TA 2020/2021**

17711185 - MUHAMMAD JODDY MALFICA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STATION ENDOKRIN & METABOLIK	ax lengkap, px fisik kurang lengkap, penunjang sudah 3 dan interpretasi lengkap, dxhipoglikemi ec DM tipe II dd KAD? tx kurang lengkap
STATION GASTROINTESTINAL	Ax belum lengkap, belum sampai pada faktor risiko terutama jamu dan obat. Pendarahan GI ec ulkus peptikum disertai dengan dehidrasi ringan. Cb cek lagi y dek, tadi adakah tanda dehidrasi. DD hemoroid dan ulkus deodenal. Apakah jika hemoroid ada keluhan utama muntah darah dek? Untuk prosedur hampir lupa menjelaskan dengan tujuannya. NGT tujuannya tidak hanya untuk pemberian makan, masih perlu dilengkapi dek.
STATION HEMATO & INFEKSI	terapinya kurang tepat bagian dosis dan lama terapi, lainnya sudah ok
STATION INTEGUMENTUM	RPD pada anak termasuk tumbang dan imunisasi y de... sip periksa sudah cuci tangan, lup ok.. tambah bantu senter atau penlight y de.. pilihan terapi topikal blm sesuai.. sistemik tdk tepat. alat tulis gunakan warna hitam saja y de
STATION KARDIOVASKULER-1	sip, sudah baik sekali joddy :) hati-hati jika menentukan dosis ya..
STATION MUSKULOSKELETAL	anamnesis untuk mekanisme jatuh tidak ditanyakan dg lengkap, diagnosis tidak komplit.
STATION PSIKIATRI	Ax: riwayat perkembangan awal dan kepribadian belum ditanyakan//Px psikiatri: cukup lengkap dan sesuai//Dx benar dan DD sesuai//Edukasi: baru 2 edukasi yang sesuai, , terapi keluarga dan gaya hidup belum dilakukan
STATION REPRODUKSI	ax kurang menggal karakteristik keputihannya. disinfeksi pakai betadine u pemeriksaan yang ada swabnya? tdk cek vulva, px swab hanya melakukan pada daerah lateral saja, dx kurang lengkap lokasinya, hanya vagina saja, tdk mencari di lokasi lain (vulva), penulisan resep kurang garis horizontal pemisah dengan resep kedua. edukasi masih bs ditambahkan hal2 yang mengurangi faktor resiko pada pasien
STATION RESPIRASI	anamnesis cukup. interpretasi px fisik? mengarahkan ke interpretasi px penunjang ro thoraks juga.. interpretasi darah lengkap & KED kurang lengkap. Dx kurang lengkap. edukasi kurang rujuk untuk kondisi saat ini karena ada efusi.
STATION SISTEM INDERA	px tidak menggunakan headlamp, seharusnya inspeksi telinga luar dl baru otoskopi ya, tidak melakukan px rhinoskopi anterio, tdk mlakukan px orofaring,
STATION SISTEM SARAF	overall bagus banget.. Ax, Px, Dx, dan tX lengkap
STATION UROGENITAL	kurang menyebutkan isk utk dx nya